

PRESSEMITTEILUNG

Völklingen/Düsseldorf, 6. April 2018

Saarstahl AG und Mapudo GmbH präsentieren sich erstmals gemeinsam bei der „Wire“

- Start-Up Mapudo ist neuer „Online-Draht“ zu Saarstahl
- 2A-Material bequem über Plattform mapudo.com beziehen
- Gemeinsamer Auftritt in Halle 12 an Stand A 72

Bei der am 16. April beginnenden Fachmesse „Wire“ in Düsseldorf wird sich die Saarstahl AG, weltweit führender Hersteller von Draht und Stab, erstmals gemeinsam mit ihrem neuen Partner Mapudo GmbH, einer unabhängigen Online-Plattform für den Ein- und Verkauf von Stahl und NE-Metallen, präsentieren. Die SHS Ventures, die Venture Capital-Gesellschaft der saarländischen Stahlindustrie, hatte 2016 eine Beteiligung an der Mapudo GmbH erworben.

Als technologisch führendes Stahlunternehmen legt Saarstahl großen Wert darauf, seinen Kunden auch die Potenziale neuer Online-Absatzkanäle anzubieten. Die Zusammenarbeit mit Mapudo macht dies möglich: Ab sofort kann 2A-Material von Saarstahl über den Online-Marktplatz Mapudo.com bezogen werden. Für die Zukunft ist nach erfolgreicher Etablierung dieser Plattform im Markt auch eine Ausdehnung auf andere Produkte angedacht.

Das 2014 gegründete Start-Up verbindet eine traditionsreiche Branche wie den Stahlhandel mit den modernen Möglichkeiten des E-Commerce. Durch die Digitalisierung der Vertriebskanäle profitieren vor allem die Kunden – die Einkaufsprozesse werden auf diese Weise noch einfacher, komfortabler und effizienter.

Wie das genau funktioniert, zeigen Saarstahl und Mapudo Ihnen gerne in Halle 12 am Stand A 72.

Über Saarstahl:

Seit vielen Jahren bürgt der Name Saarstahl für hochwertige, kundenspezifische Lösungen aus Stahl. Die Saarstahl-Gruppe, mit Hauptsitz in Völklingen/Saar, hat sich dabei auf die Herstellung von Walzdraht, Stabstahl und, Halbzeug in anspruchsvollen Qualitäten spezialisiert. Mit innovativen Produkten und intelligenten Technologien trägt Saarstahl dazu bei, Antworten auf globale Herausforderungen wie Mobilität, Energieeffizienz und Sicherheit zu finden. Saarstahl-Produkte werden von der Automobil- und Bauindustrie, dem Energiemaschinenbau, vom allgemeinen Maschinenbau und sonstigen stahlverarbeitenden Branchen eingesetzt.

Weitere Informationen: www.saarstahl.com

Über Mapudo:

Mapudo bringt Händler und Käufer im Stahlhandel schnell, effizient und zuverlässig zusammen und verringert damit Transaktionskosten für beide Seiten. Bei Mapudo finden Käufer ein händlerübergreifendes Sortiment von Stahl und Zubehör. Die Produktsuche erfolgt standardisiert mit nur wenigen Klicks. Angebote liegen ohne Zeitverzug vor und können direkt online beauftragt werden. Die Mapudo GmbH wurde 2014 in Düsseldorf gegründet. Zum Management-Team gehören Sebastian Grethe, Niklas Friederichsen, Christian Sprinkmeyer und Markus Weiland.

Weitere Informationen: www.mapudo.com



Ihre Ansprechpartner:

Für Saarstahl:

Ute Engel, Tel.: 06831/ 47 3011, E-Mail: ute.engel@stahl-holding-saar.de

Ulrike Jungmann, Tel.: 06831/ 47 5746, E-Mail: ulrike.jungmann@stahl-holding-saar.de

Für Mapudo:

Julika Röhrich, Tel.: 0211 / 176071-57, E-Mail: julika.roehrich@mapudo.com